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本日のプログラム

次回の予定プログラム

18：30～

於　室蘭プリンスホテル
17：30　受付
18：00　点鐘
18：30　懇親会
20：00　閉会

本日のビジター
室蘭東ロータリークラブ
 幹事　荒井　孝亘 様

2023年11月14日（火）　第2443回　例会

●11月はロータリー財団月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

１．本日例会終了後理事会が開催されます。関
係者はお集まりください。

２．国際ロータリー日本事務局より

３．次回１１月１４日㈫の例会は夜間例会（プロ
グラム卓話）です。18:30点鐘、19：30終了。

［幹事報告］［幹事報告］

会
　
報

「3RC合同親睦夜間例会」

※11/21（火）は休会となります。

現　在　＄１＝149円
11月のロータリーレート

前回までの例会の報告

第2442回（11月7日）例会記録

本日のゲスト
2014－2015年度パストガバナー
 羽部　大仁 様（札幌幌南RC）
米山記念奨学生
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

49名
０名
49名

出席者数
欠席者数
出席率

24名
25名

48.98％

夜間例会
　卓話「日々の奉仕活動」

洋食（ビーフカレー、コーンスープ、サラダ、
デザート）

登別ロータリークラブ　　
会長　若木　康夫 様
プログラム委員会

11月28日（火）
卓話「ロータリー財団について」

中華（マーボー豆腐、焼売、ご飯、スープ、
蒸し鶏サラダ、ザーサイ、デザート）

2023－2024年度　　　　　　　　
ガバナーノミニー・デジグネート　
玉井　清治 様（函館亀田RC）

プログラム委員会

11月16日㈭

各種記念日
結婚記念日　菅原　正明 会員　11月6日

１．R財団委員会　斉藤崇委員長より
　　R財団年次寄付金のお願い
２．国際奉仕委員会　内池秀光委員長より
　　ポリオ・プラス募金の報告
　　10月の募金額は8,481円です。前年度繰越
金と合わせて88,683円となっております。
ご協力ありがとうございます。引き続きよ
ろしくお願い致します。

３．親睦活動委員会　宮本秀樹委員長より
　　ワンコインニコニコBOXの報告
　　10月の募金額は3,970円です。ご協力あり
がとうございます。引き続きよろしくお願
い致します。

［委員会報告］



　只今ご紹介を頂きました札幌幌南ロータリーク
ラブの羽部大仁です。今日は地区ローターアクト
委員長を長くお勤めになられている川本さんから
招聘を戴きお邪魔させて戴くご縁となりました。
心から感謝申し上げます。
　今日は「例会の大切さ」と題してお話をさせて
頂きます。宜しくお願い申し上げます。
　扨、ポール・ハリスは心を許して語り合い、親の
友情・友達が欲しかったと自叙伝に書かれていま
す。「ロータリーの心」とは、メンバー達が共通の目
標に向かって協力し、社会に貢献することを促し
ています。「ロータリーの四つのテスト」皆様ご承
知のロータリアン自身の行動指針です。現行はこ
れに照らしてから！１、真実かどうか。２、みんなに
公平か。３、好意と友情を深めるか。４、みんなのた
めになるかどうか。この四つを基調として生活し
たいものです。
　「ゴードン会長のイニシアティブ」は『世界に希
望を生みだそう』の会長テーマを実行する三つの
課題です。
１．メンタルヘルスの優先です。DEIの推進があ

ります。１）多様性（Diversty）2）公平性
（Equity）３）包括性（Inciesion）の頭文字を
取った言葉です。その目的は社会や組織にお
いて異なる人々が平等に参加し、尊敬され、公
正な機会を享受できる環境を作り出すことで
す。差別や偏見に立ち向かい包括的な文化を
築くことが重要です。

２．バーチャル交換を通じた平和構築
　　ロータリー青少年交換プログラムは素晴らし

い成果を上げています。それに伴いロータリー
友情交換プログラムも良いプログラムです。

３．女児のエンパワーメントはシャカール・メータ
元会長年度から引き継がれているイニシア
ティブです。危機管理が近年大切な課題に
なってきています。パワハラ・セクハラなど、
男性会員は特に気を付ける必要があります。

　「仏教の四無量心について」考えてみましょう。
　仏教は慈悲と知恵の教えとも言われています。

教えを聞くものは寛容で相手を大切にすることを
学びます。捨無量心は、平等の心で偏見や差別を
捨てることを言います。執着心を離れることを言
います。私のことを一先ず置いて相手のためにな
るかを考えて行動するロータリーの心と一緒です。
これは超我の奉仕と一緒だと感じて参りました。
これを実践して平和で調和の取れた社会を築くこ
とができるのです。
　例会が大切なことはメンバーとの交流と情報の
共有と伝達です。ゲストスピーカーの招聘によっ
て様々な観点から多くのヒントが得られます。併
せてクラブが実施する奉仕活動の計画や評価を
行い、その成功を共有することができます。
　ロータリーのいう理念や倫理について学ぶ機会
でもあります。米山梅吉翁の言葉です『例会は人生
の道場である』名言です。どうか例会に参加して
ロータリーを楽しみ素晴らしい仲間づくりをされ
てはいかがでしょうか？
　本日はご清聴ありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ
羽部大仁パストガバナー（本日卓話によせていただ
きました。お世話になりました）
宮本秀樹（皆様気温の変化にお気をつけてください）
藤井徹也（羽部パストガバナー楽しい卓話ありがと
うございました）
岸田理（昨日洞爺湖RCの例会に参加してきました。
楽しかったです。川本会員室蘭市功労者受賞おめで
とうございます）
斉藤聡（ゴルフ同好会の皆様1年間ありがとうござい
ました。嫁が年間ブービー賞をいただきました）
川本康裕（羽部パストガバナーお忙しいところ卓話
ありがとうございます）
菅原正明（羽部さん卓話ありがとうございます）
猪俣英二（ゴルフ同好会年間BMでした）
赤崎幸三（羽部パストガバナー本日はありがとうご
ざいました。誕生記念日にあたり）
廣瀬禎（ゴルフ同好会MVPになりましたので）
徳永賢二（ゴルフコンペ優勝しました。一年間あり
がとうございました）
西野義人（次男が年間ホームラン賞をいただきました）

●プロフィール
　1951年、札幌市生まれ。
　1973年　大谷大学卒業
　　　　　　浄土真宗東本願寺派慧林寺住職
　現在、本山東本願寺執務長。

前回例会のプログラム

2014ー2015年度パストガバナー
羽部　大仁 様（札幌幌南ＲＣ）

プログラム委員会

卓話「例会の大切さ」



室蘭市立旭ヶ丘小学校「室蘭北ロータリークラブ文庫」への書籍の贈呈式

日時：2023年11月7日（火）例会終了後
場所：アパホテル室蘭　4階　
出席者：藤井徹也・西野義人・岸田　理・赤崎幸三
　　　　猪俣英二・菅原正明・太田義則・宮本秀樹
　　　　廣瀬　禎・斉藤　崇・斉藤聡（文責）1１名

【協議事項】
協議事項①親睦活動委員会より
　○11月21日(火) 麻雀大会について
　参加者は現在10名、あと2名の参加を呼び掛けたい

　○12月19日(火) クリスマス家族例会について
　余興は室蘭フラップジャズオーケストラにお願い
する（謝礼3万円+弁当）
　オークションの富くじは会員のみに販売する
　○1月9日(火) 新年交礼会について
　余興は外部に依頼せずカラオケやゲーム等の手作
り感で開催し、余興費の支出をしない形で開催予
定。詳細は12月の理事会で報告する。

　○クリスマスリース講習会について
　11月24日(金) PM 6：00 ～ 生涯学習センター
「きらん」で開催する
　参加費 3,000円で会員とその家族まで。クラブ
補助1万円の支出をする。

　○3RC合同夜間例会の登録者は現在22名です
　　（会長発言） ………………………… 以上承認
協議事項②1月16日(火) クラブ協議会ついて
　○テーマは「下期活動計画」とする
　○2月のクラブ協議会は開催しない
　　 ………………………………………… 以上承認

協議事項③ロータリー財団委員会より
　○11月28日の卓話「ロータリー財団について」に 
玉井清治 氏をお招きするが、その際にお渡しする 
お車代(＠5,000)+交通費(＠15,000)を謝礼(＠5、
000)+交通費(＠15,000)に変更し（ニコニコBOX
のため）支出する ……………………… 以上承認
協議事項④職業奉仕委員会より
　○1月30日(火)クラブフォーラムについて
　講師を呼ばず、「事例研究」と題して討論をする。
個々の事業活動のみならず業界全体の問題点や改
善点を討議する。

　○職場訪問例会は、5月21日(火)に寿町の北電
　（川原会員）を訪問する ……………… 以上承認
協議事項⑤その他
　○クラブ広報委員会より　炉辺談話開催について
　12月5日(火) 18：30 ～ に開催する。場所は後
日調整する。
　会費は会員3,000円+クラブ補助2,000円とする。
　今回は勉強会ではなく座談会的な内容ととし、詳
細は後日報告する。 ………………… 以上承認

　○青少年奉仕委員会から　地区補助金について
　「きらん」へ寄贈した物品が補助金申請時より値
上がりし、不足分の15,262円を青少年奉仕委員
会予算から補填支出する。 ………… 以上承認

　○事務局のPCの購入について
　量販店から適当な機種を選定し購入する。
…………………………………………… 以上承認

　○モロッコ地震救援基金について
　今回はオンラインでの個人寄付となっているが、
いつも通り通常例会や夜間例会で寄付を募りクラ
ブとして寄付をする。期限は12月末 以上承認

第5回理事会　議事録

　１１月１日（水）に室蘭市立旭が丘小学校を訪問して、同小学校
の図書委員の児童に対し、図書の贈呈を行いました。
　藤井会長、同小学校校長の清水卓先生よりご挨拶をいただいた
後、代表の児童より感謝の言葉をいただきました。
　図書室の入口の壁には、今回寄贈した図書の表紙が当クラブか
らのプレゼントとして、紹介されていました。
　このたび、会員のみなさまには寄付にご協力いただき本当にあ
りがとうございました。

青少年奉仕委員会　委員長　本間　寛菜


